

lemne misa, siendo el celebrante el Dr. don José Esteve y Pérez, cura ecónomo de la referida iglesia.

Del sermón está encargado el eloquente orador Dr. D. Juan Garrido, canónigo magistral de esta Santa Basílica Metropolitana.

Tribunales

Por el juez de instrucción de San Vicente, que conoce en el sumario contra Manuel y Ceferino Martínez y otros, por estas, ha sido autorizado D. Félix Hernández y Pla, domiciliado en la calle del Pié de la Cruz, núm. 1, entresuelo, para que como depositario-administrador proceda a ultimar las operaciones de desempeño de los efectos, ropas y alhajas que se empeñaron en la caja de préstamos «La Artesana», no cancelados, comprendidos entre los núms. 1,669 y 3,974. Lo que se anuncia a los imponentes para que puedan cancelar sus respectivos empeños con sujeción al correspondiente resguardo.

Ayer giró la Sala de gobierno de esta Audiencia la vista semestral a los establecimientos penales de San Miguel de los Reyes, San Agustín, San Gregorio y Asilo monjcal.

Circuitos y Sociedades

Como anunciamos, anoche se celebró una reunión en el Circolo de Industria y Comercio, a la que asistieron representantes de algunas sociedades y gremios de esta ciudad.

En esta reunión, que presidió el Sr. López, se trató de la conveniencia de reasabar de los poderes públicos la supresión del 40 por 100 por impuesto de guerra que satisfacen al Estado los contribuyentes.

Usaron de la palabra el presidente y los Sres. Dionis, Martínez y otros, acordándose facultar a la junta directiva de la Sociedad de Industria y Comercio para que ésta invite a la Cámara de Comercio a que reúna a las clases contribuyentes, a fin de que se busque el medio por el cual se recabe la supresión del impuesto.

A pesar de ser el asunto que se trata muy importante, la concurrencia no fue tan numerosa como era esperada.

La sección de Ciencias Sociales del Ateneo Científico inauguró anoche las discusiones acerca de la manera de implantar en España la educación obligatoria de los niños, y en su caso decidir la forma de solicitarlo de los poderes públicos.

En la discusión tomaron parte varios distinguidos ateneístas, que abogaron porque la educación de los niños se imponga al igual que la primera enseñanza, como base de la sociedad y medio el más práctico de la deseada regeneración.

Mañana, a las seis de la tarde, dará una conferencia en la docta corporación el catedrático y senador electo D. Amalio Jimeno, que disertará sobre «La enfermedad nacional».

Es seguro que los salones del Ateneo se han de ver concurridísimos.

Notas artísticas

Según noticias de París, en la Exposición de Bellas-Artes que se inauguró el pasado domingo, figuran dos lienzos hermosísimos de nuestro paisano Sorolla, titulados «Las miserias de la vida» y «Recogiendo las redes». También figura un cuadro de José Gargallo, que lleva por título «Marche en plain air, Deux penseurs», y otro de Pia y Rubio, que representa el regreso del soldado, el cual ya había sido expuesto en Madrid.

Fuera de Valencia

TORRENTE.—El domingo último celebró el Circolo Católico una velada en honor de su patrono, que resultó solemnísimas. El acto fué presidido por el catedrático de la Universidad Dr. D. Rafael Rodríguez de Cepeda. El amplio y elegante salón de conferencias era insuficiente para contener a tan numeroso público. Se interpretaron escogidas composiciones musicales y usaron de la palabra los Sres. N. que, Montesinos, Meléndez y Sebastián, siendo todos muy aplaudidos.

Los Sres. Apariel Orellana, Ribelles Roig, Belmonte y Gomez, recitaron inspiradas poesías. Terminó la sesión con un magnífico discurso del presidente.

PATERNA.—Anoche se inauguró el alumbrado eléctrico en esta población, revisiendo el acto extraordinario solemnísimos. Asistieron las autoridades y las más importantes personas de la localidad.

Las bandas del regimiento de Tetuán y la del pueblo, recorrieron las calles tocando alegres pasodobles. La fiesta terminó con un espléndido lunch.

ALGEMESI.—Jugando un niño llamado Francisco Baldovi Mari, de seis años de edad, en una noria situada en la partida de la Tova, fué cogido por la rueda de engrane, falleciendo en el acto.

ALOIRA.—Le ha sido admitida la dimisión de su cargo al secretario del Ayuntamiento, cuya vacante se anunciará en breve en el Boletín oficial de la provincia.

VINO BUGEAUD. Totalmente de uva. El mejor y más agradable de los tónicos. Anemia, Fiebres, Convalecencias. París, 5, Rue Bourg-l'Abbe.—PRINCIPALES FARMACIAS.

Ayuntamiento de Valencia

SESIÓN DE AYER.

La sesión del alcalde Sr. Gaxnáiz. Leída y aprobada el acta de la sesión última, se tomaron los siguientes acuerdos: Adquirir por suabasta la casa de Juan de Mons; destinar 1,500 pesetas a la fiesta de Nuestra Señora de los Desamparados; proceder en el próximo Julio a la amortización de obligaciones de Aguas potables; pagar, con cargo al presupuesto ordinario o al de ampliación, 2,700-20 pesetas, importe del terreno editado por doña Josefina Bonora para vía pública al rededor de la casa núm. 115 de la calle de San Vicente, y 9,706-60 pesetas a D. Joaquín Izquierdo en igual caso respectivo a la casa núm. 117 y 119 de la misma calle; expropiar el solar de la casa núm. 23 de la calle Alta, justipreciado en 3,750-30 pesetas; abonar a D. Joaquín María Belda y D. Antonio Martorell 225 pesetas a cada uno, por sus honorarios en la distribución, medición y tasación de las parcelas resultantes del calizo del Triunfo de la Morena, y de la parcela de la calle de la Paz, frontera a la casa núm. 3, calle de la Tertulia; abonar honorarios a D. Luis Ferreres por otra tasación; establecer en la calle de la Puñalera el tránsito de carruajes en dirección de la Zarzoga a la de Campaneros; aprobar el proyecto de alineaciones de la acera izquierda de la calle Orilla de la Aegueda; ordenar la desaparición, dentro de tercero día, de las cadenas que impiden el paso por el camino que existe junto al antiguo canal de Navegación del Turia; pasar a informe de los abogados consultores el cupo de Consumos que deben satisfacer los poblados de Pueblo Nuevo del Mar, Villanueva del Cid y Campanar, con arreglo al real decreto de 21 de febrero último.

Sobre la mesa quedaron los siguientes expedientes, por ocho días, a petición del Sr. Po-

quet: el de Consumos proponiendo la aprobación provisional de una cuenta del recaudador Sr. Ferrandis. Por quince días otro expediente de la misma comisión, proponiendo que a los vecinos del extrarradio ya encabecados, y a los que se encabecean voluntariamente, el 30 por 100 de las cuotas señaladas.

Terminada la orden del día, se dió cuenta de los locales donde han de establecerse los colegios electorales en las próximas elecciones.

La comisión de Alumbrado propuso, y se acordó por unanimidad, con cargo al alumbrado por petróleo, se instale el de gas en las casas de Scorro.

A propuesta de la alcaldía, se acordó que una comisión mixta gestione la adquisición de terrenos en la plaza de Ensanche del Jardín del Real, para que allí se instale la estación de Calistayud, con objeto de que la vía férrea no corte el proyectado paseo al mar.

Se adjudicó por 1,001 pesetas la basura que en el presente mes se recoja en la limpieza pública.

El concejal Sr. Ventura denunció que del depósito de aduques de Santa Lucía han desaparecido 80, con autorización del guardia municipal Juan Saez. Los aduques han aparecido en una fábrica de jabón. La presidencia manifestó que se está instruyendo el oportuno expediente, y el Sr. Parades Martínez pidió que en caso de culpables pasase el asunto a los tribunales, y así se acordó.

El Sr. Rubio hizo una moción respecto a la instalación de la casa de Socorro del distrito del Puerto, y el Sr. Bellver dijo que la comisión de Beneficencia y Sanidad se ocupará del asunto en la próxima sesión que celebre.

El presidente levantó la sesión y ordenó el Ayuntamiento en conferencia secreta, tratando en ella de la cuestión del alumbrado público.

El alcalde dió cuenta de todas las conferencias celebradas estos días con Mr. Toucheat.

Al parecer, la intransigencia de los que mandan en la antigua fábrica Campo Impiden todo arreglo.

El Ayuntamiento propone, como base de toda transacción, la devolución de las cantidades que se entregaron por consumo de gas en el caso de que los tribunales decidan que el Ayuntamiento tiene derecho al alumbrado gratuito y esto no lo acepta Mr. Toucheat.

El asunto está igual o peor que antes estaba y no se tomó en concreto ningún acuerdo.

A LOS COMERCIANTES

En la secretaría de la Cámara de Comercio se ha recibido el núm. 24 del Boletín de información comercial del ministro de Estado, que contiene datos estadísticos del comercio de importación de productos españoles al Brasil en 1897, representando los vinos el 82 por 100 y el 91 por 100 en los nueve primeros meses de 1898; importación general de vinos en Rio Janeiro, que representa el 60 por 100 de las importaciones que se hacen para todo el Brasil en 1896, 1897 y 1898; importación extranjera en el puerto de Calcuta (India Inglesa), tejidos de algodón, hilzas de algodón, tejidos de lana, sal, vinos y corcho en taponés; principales artículos exportados durante el mes de enero último por puertos extranjeros; fletes en vapor desde Calcuta a los puertos que se citan en Amberes, Hamburgo, Londres, Liverpool, Inglaterra, esas importaciones de vinos en Dublin, New-Castle-on-Tyne, etc. Los asociados de la Cámara de Comercio recibirán gratis el expresado Boletín cuando los datos de referencia la tengan con la fabricación, comercio o industria que ejerzan los peticionarios.

A LOS ESTUDIANTES

Ingreso en las facultades

La Gaceta publica una real orden del ministerio de Fomento, en la cual, en vista de no haberse realizado el concurso que determina el art. 9.º del real decreto de 11 de octubre próximo pasado para la confección de los programas por los cuales hubieran de regirse los exámenes oral y escrito previos para el ingreso en Facultad, cuyos derechos de examen deberían satisfacerse desde 1.º del próximo mes de mayo, se dispone quede en suspenso la aplicación del referido real decreto, ordenando al propio tiempo para el curso próximo de 1899 a 1900 se efectúe la matrícula de Ingreso en Facultad, de la manera y forma establecida con anterioridad al expresado real decreto.

MUERTE DE «FABRILLO»

El arrojado diestro valenciano Francisco Apariel ha dejado de existir, víctima de la tremenda cornada que le infligió el toro Corucho. «Pobre Fabrillo» Durante la mañana de ayer experimentó una ligérrima mejoría. El Dr. Martí pulsó al enfermo, y procuró influndirle ánimo; pero como en aquel momento le acometió un violento vómito, Paec exclamó tristemente: «¡Estich podrí con mon chermá Julio! ¡Yomi te coes tan lleches con ill!» El Dr. Martí le suministró algunas gotas de éter, y Fabrillo quedó algo más tranquilo. Después abrió los ojos, y dirigiéndose a su amigo Antonio Portá, le rogó encargarse a Mazarantini que no abandonase a su madre. A partir de este momento, los colapsos se fueron repitiendo con tan alarmante frecuencia, y eran tan prolongados, que temiendo un fatal desenlace, los médicos con urgencia el doctor Moliner. Este y sus compañeros Martí, Lorent y Ruiz celebraron una consulta, después de reconocer al herido. Era las doce de la mañana. El Dr. Moliner, al ver que el estado del infeliz diestro era cada vez más desesperado, y que en su rostro se dibujaban los síntomas precursores de la agonía, decidió llamar a la familia. Dos amigos se prestaron a cumplir tan trágica misión, y minutos después las puertas de la Plaza se abrieron dando paso a un carruaje que llegó a todo correr, conduciendo a los padres y hermanas de Paec. Reunidos a describir el tremendo cuadro que fuimos testigos. La anciana madre del infortunado Paec, al conocerse de la triste realidad, se arrojó llorando, medio loca, a la cabeza de la cama, y besó frenéticamente a su hijo, gritando fuera de sí: ¡Ay Paec mío!

PRINCIPAL

Mañana llegarán de la corte la eminente actriz María Tubau con la compañía que dirige su esposo el conocido escritor D. Ceferino Palencia, y el jueves, definitivamente, será el debut con la comedia de Dumas, hijo, Fracilión, y el juguete en un acto El cascabel al gato, que se representará en primer término. A Fracilión seguirá la comedia en tres actos «Celosa», que con tanto éxito se ha representado en Madrid y en la que, según noticias, la señora Tubau está inimitable. Para estas dos funciones se admiten ya encargos en la contaduría del teatro. PRINCESA Esta noche será la función a beneficio de la señora Rosell, poniéndose en escena las obras Amor enseñará desdichas..., La chavala, Mariquita la estanquera y Todos al baile. APOLO La cuarta representación de María del Carmen llevó también anoche a este teatro una numerosa concurrencia, que ratificó una vez más con sus aplausos el éxito del estreno, tanto respecto al autor como a los intérpretes. Esta noche, primera de moda, se pondrá en escena La Tempestad, tomando parte la señora Fabra, señoritas Calahorra y Ortega, y señora Galán, y los Sres. Cassañas, Soler, Navarro y Camero. Es de esperar otro lleno como los anteriores. Mañana se cantará Marina, por el tenor Casasas, y el jueves se estrenará la grandiosa obra de los Sres. Diezenta y Paso, música del maestro Chapi, Curro Vargas, con el lujoso atrezzo y el magnífico decorado con que se estrenó en Madrid. MANUEL PASO EN VALENCIA Le conocí en Fornos. Entró cuando estaba yo conversando con el redactor de El Imparcial, Gimeno Vizarra. Este le saludó, y después, encarándole conmigo, me dió: «Manolo Paso.» Le estreché la mano, y fuimos amigos desde aquel instante. Hablamos largo rato. El autor de Nuevas me explicó sus obras en proyecto, figurando entre ellas el drama lírico Curro Vargas, que estaba escribiendo entonces en colaboración con Diezenta. Y de cuando en cuando, sin darse cuenta, intercambiaba en la conversación su acostumbrada frase: «¡Mi buen padre el cabo Lopez...!» En Madrid hay muy pocos que ignoren la historia del cabo Lopez, escrita por Paso en esos momentos de buen humor, en los cuales las penas se ahogan con vino y el llanto se desvanece con la risa. No es mi propósito, al escribir estas líneas, descubrir a Manolo Paso. Su personalidad literaria es conocida por todo el mundo, y sus versos, brillantes en la forma y sentimentales en el fondo, han sido leídos por todos los amantes de la poesía. En los versos de Paso late siempre una honda amargura. Sus amores tienen la dulzura del cielo y la melancolía de los bosques. El recuerdo de Andalucía inspiró siempre sus mejores cantos. Paso es andaluz, y como andaluz, chiligrero y jurguista. ¡Cuántas cosas se cuentan de Manolo! De todas ellas, la que más gracia me hace es la que se refiere a sus proyectadas visitas a Valencia. El caso ocurrió hace bastantes años. Poniase en el teatro de la Princesa de esta ciudad un drama de Calixto Ballesteros y de Paso. Este quiso asistir al estreno, pasando algunos días en Valencia. Para ello pidió una cantidad en metálico a la galería donde tenía puesta su obra. Diezenta, y en efecto, Manolo no pudo pasar de Gatafe, porque al llegar a esta estación se había ya gastado todo el dinero que llevaba. Paso quedó en Madrid resignado a no venir por entonces a Valencia. Transcurrió algún tiempo; organizóse aquella peregrinación que fué a Roma, y el director de La Correspondencia de España nombró correspondiente de este periódico, para que acompañara a los peregrinos, a Manolo. Este se unió a la peregrinación, y como ésta había de salir de Valencia, Paso pensó en aprovechar el viaje para visitar nuestra ciudad. Pero sus propósitos no se realizaron, porque cuando llegó al Grao estallaron las protestas contra los peregrinos, y Paso embarcó más que de prisa, sin pensar siquiera en detenerse a contemplar el panorama de los muelles. «¡Cuántas ganas tengo de visitar su tierra!» Me decía la primera noche que conversé con él en Fornos. Yo le impelia a que viniera, estableciendo las cosas de Valencia y la hermosura de mis paisanas. El me contestaba: «Ya iré; ya iré, con ese tonillo dulzón y cariñoso que le hace tan simpático a cuantos lo tratan. Y ya ha venido. Llegó ayer con el maestro Chapi y con Joaquín Diezenta. Los tres son los autores de Curro Vargas, y vienen a presentar el estreno de su obra en el teatro de Apolo. Yo les deseo un triunfo tan grande como el que obtuvieron en Madrid. Y también deseo que Paso quede satisfecho de su visita a Valencia. NOMAR. EL ARZOBISPO EN ALCIRA Como ya decíamos en otro lugar del periódico, ayer marchó a Alcira, con objeto de administrar en aquella ciudad el Sacramento de la Confirmación, el arzobispo Sr. Espinosa, acompañado del ecónomo Sr. Siverri, de su mayordomo Sr. Moreno y del familiar señor Brú y Tamarit. A la Estación de Algeciras salieron a esperar a nuestro prelado una comisión de Alcira, compuesta del alcalde de aquella población, D. Francisco Montalbá Rodríguez, juez de primera instancia D. Constantino Ballester, del rector de las Escuelas Pías y de los Sres. D. Sixto Calistayud, capitán de la Guardia civil; D. José Torres, cura párroco de la iglesia de San Juan; D. Francisco Redal, juez de paz; D. Juan Cogollos, diputado provincial y otros personalidades. Todos acompañaron hasta la estación de Alcira, la cual estaba engalanada con vistosas colgaduras. Esperando en la estación había unas 5,000 personas. Al bajar del tren nuestro prelado sonaron entusiastas vivas, y las dos bandas de música de la ciudad ejecutaron la Marcha Real. En un lujoso carruaje marchó el arzobispo a la iglesia de Santa María, acompañándole el alcalde, el cura de San Juan y el juez de primera instancia. En el atrio de entrada de la citada iglesia habíase levantado un altar, ante el cual se vistió de pontifical el arzobispo, organizándose seguidamente la comitiva. Al frente de ésta iba un piquete de la guardia municipal, siguiendo después las Asociaciones y Cofradías con sus banderas y estandartes, gran nú-

mero de invitados, y el clero de la parroquia de Santa Catalina con cruz alzada.

Nuestro prelado marchaba bajo palio, en cuyas varas eran llevadas por jóvenes de la más distinguida sociedad alcaireña. Ceraban la comitiva las autoridades y las bandas de música.

En la iglesia de Santa Catalina fué recibida la comitiva por el cura arcepreste, D. Vicente Borrell.

Después de la ceremonia de ritual, el señor Espinosa pronunció una sentida plática, acabando por dar su bendición al pueblo.

Cantóse un Te Deum, y luego nuestro prelado visitó todo el templo, deteniéndose a contemplar la Exposición de ornamentos que se había instalado en la sacristía.

Cuando el arzobispo abandonó el templo, se dirigió en un carruaje al Colegio de los Padres Escolapios, donde se le tenía preparado alojamiento.

A la puerta del citado Colegio esperaba al Sr. Espinosa la comunidad en mesa, presidida por el rector D. Antonio Garín. Allí le saludaron las autoridades.

A su paso por las calles de Alcira, caía de los balcones una verdadera lluvia de flor suelta, y la gente le aclamaba entusiasmada.

Es natural, La población de Alcira no había sido visitada, desde hace 20 años, por prelado alguno.

DOÑA SALVADORA LOZANO Y BUENO VIUDA DE D. TADEO LOSILLA DE 72 AÑOS DE EDAD falleció ayer, a las cinco y media de la tarde, fortalecida con los Santos Sacramentos y la bendición apostólica de Su Santidad. Sus hijas doña María de la Concepción, doña Pilar y doña Juana Losilla y Lozano, los hijos políticos D. Salvador Grancha, D. Joaquín Verma y D. Francisco Pons, nieto, demás parientes y ahuecos testamentarios, suplican a todos sus amigos la tengan presente en sus oraciones y se sirvan asistir a la misa de cuerpo ilegual que se celebrará hoy, a las once de la mañana, en la parroquial iglesia de los Santos Juanes. El jueves día 4 y siguientes, a las siete de la tarde, se rezará el Santo Rosario en la capilla de la Comunidad de dicha parroquia. El Excmo. Sr. Arzobispo de esta diócesis se ha dignado conceder 80 días de indulgencia a todos los fieles que asistan a alguna de dichos actos o apliquen alguna Comunidad o parte de rosario en sufragio del alma de la finada.

Peregrinación nacional al sepulcro de San Pascual Bailón en Villarreal

Promete ser un acontecimiento religioso a juzgar por las noticias que recibimos, siendo muchos los pueblos que darán nutrido contingente a la romería. Entre las personas distinguidas que asistirán se encuentra el P. Aguirre, arzobispo de Burgos, que oficiará en la solemne función de la mañana y presidirá la gran procesión y la sesión del certamen. Las empresas de ferrocarriles han hecho importantes rebajas en los billetes de viajeros en los días 14 al 17 para la ida y del 16 al 19 para el regreso. Para obtener la rebaja es necesario la contratación de la Peregrinación, que la entregarán los respectivos parrocos. Los billetes de ida y vuelta, con rebaja, desde Valencia costarán, en 1.ª clase 9'25 pesetas, en 2.ª 5'95 y en 3.ª 4'40. Las personas que deseen cooperar a los gastos de la Peregrinación, pueden suscribirse como socios protectores con la cuota de 5 pesetas, por una sola vez, remitiéndolas al señor arcepreste de Castellón, y con esta limosna tendrán derecho a sillo de preferencia en las listas, a un artístico diploma y a un tomo que contendrá los trabajos literarios premiados en el certamen. LIBROS NUEVOS EL CULTIVO DEL TABACO, por J. M. Priego, ingeniero agrónomo. Madrid. Nada tan importante para el agricultor en las presentes circunstancias, en que la Compañía Arrendataria se prepara a organizar ensayos del cultivo del tabaco en varias regiones de la Península, como el presente libro que es el primer volumen de la Biblioteca del Agricultor. El autor del libro, que es persona peritísima en esta clase de trabajos, estudia el tabaco en el conjunto de las plantas cultivadas; los medios físicos apropiados al cultivo; preparación de los terrenos; el cultivo del tabaco en el sembrillo y en la plantación; la recolección y rendimientos del tabaco; las variedades y abastecimientos necesarios; los gastos y los productos. Termina el libro con tres apéndices, que llevan estos títulos: Bosquejo histórico del cultivo del tabaco; descripción del cultivo en diferentes países; y organización del cultivo restringido en Francia y otras naciones. Por lo dicho se comprenderá la importancia del libro que nos ocupa, el cual se vende en todas las librerías, al precio de dos pesetas.

LABORATORIO BACTERIOLÓGICO DEL DOCTOR F. SOCIATS ALCIRA

Diagnósticos bacteriológicos. Análisis químicomicroscópicos de productos patológicos. Vacuna contra la rabia. Autorizados por el Dr. Ferrán, en este laboratorio se practica la vacunación antirrábica a cuantas personas sean mordidas por animales hidrófobos, CON LA MISMA EFICACIA QUE EN BARCELONA. Es de la mayor importancia que el tratamiento siga a la mordedura lo más pronto posible; si los cuatro días ya no se aplica, por lo tanto, cuando ocurra algún accidente de esta naturaleza, es indispensable dar cuenta de él al director de este Laboratorio, pudiendo presentarse el mordido a los tres días de recibido el aviso. Nota. Al solicitar la vacunación remitan 55 pesetas, importe del tratamiento antirrábico. Semilla de gusanos de seda garantizada, obtenida por el sistema celular de Mr. Pasteur y selección microscópica de las mariposas. Una onza, 80 gramos, 12'50 pesetas.

Publicaciones

El núm. 1319 del Boletín Eclesiástico, que recibimos ayer, contiene el siguiente: SUMARIO.—Sección doctrinal: Decreto de la Sagrada Congregación del Índice prohibiendo varias obras.—Resolución de una duda por la misma Congregación sobre censura de libros.—Resolución de la Sagrada Congregación de la Propaganda para asistir a la celebración del matrimonio.—Decreto de la Sagrada Congregación de Ritos concediendo rito especial a los padres Dominicos en la Festa de Santa Teresa de Jesús.—Resolución de la misma Congregación sobre la misa solemne en Iglesia sufragánea con asistencia del Metropolitano.—Declaración de la Sagrada Congregación de Obispos y Regulars sobre testimonios para la profesión monástica.—Real orden del ministerio de Gracia y Justicia autorizando la fundación de Asilos de ancianos que disfruten de pensión, sobre pago de créditos de una memoria presentada de concurrencia propuesta y resuelto, en San Apolinar de Roma.—Sección de noticias.

Movimiento de Población

En el día de ayer se registraron los matrimonios, nacimientos y defunciones siguientes: Juzgado Municipal del Mar. Matrimonios: Varones, 1.—Hembras, 1. Defunciones: Antonio Andrés Albert, de 44 años, Jurados, 20, de tuberculosis pulmonar. Juzgado Municipal del Mercado. Matrimonio: Francisco Tarín, con Natalia Mendiola. Defunciones: Varones, 3.—Hembras, 1. Defunciones: Ramón Aznar y Veaquez, de 83 años, Carrer de Molins, traves 8.º, de catarro intestinal.—Pascual Mico y Furió, de 2 años, Platillas, 4, de tuberculosis.—Ramón Adell y Martí, de 6 años, Carrera del Rio, traves 2.º, de neumonía.—Vicente Arriols y Ponce, de 9 meses, Salinas, 14, de bronquitis aguda. Juzgado Municipal de San Vicente. Matrimonios: Hembras, 2. Defunciones: Crescencio Hernandez Castellano, de 71 años, Gracia, 68, de asistencia por parosís cardíaca.—Antonio Rodriguez Belmonte, de 6 años, Padre Jofre, 11, de eclampsia.—Pascual Ortiz Barbaste, de 72 años, siquería de la Linterna (vaya de Charle), de bronco-pneumonia.—Mercedes Corrons Mancho, de 5 años, Ribot, 5, de sarampión. Juzgado Municipal de Serranos. Matrimonios: Varones, 2.—Hembras, 2. Defunciones: Tobias Soriano Marco, de 18 meses, Borgo (puerto de Borriol), de gastro-intestinal. Total: Matrimonios, 4; nacimientos, 18; defunciones, 11.

Diario de Avisos

MIL PESETAS al que presente CÁPSULAS DE SANDALO mejores que las del Dr. Piza, de Barcelona, y que curen más pronto y radicalmente todas las enfermedades urinarias.—Plaza del Pino, 6, farmacia, Barcelona. La Trioidina Turó contiene únicamente la sustancia activa del trioides, y por esto es inofensiva. Adolagaz a los niños de 3 a 10 kilos mensuales, funde las paperas y cura los herpes antiguos. Hijos de Blas Cuesta, droguería de San Antonio. HERPES Y DEMÁS HUMORES, así internos como externos el EXTRACTO ANTIHERPÉTICO DE DULCAMARA, compuesto del doctor «ASASA» es el único que cura pronto y radicalmente, sin que jamás den señal de haber existido. Véase el prospecto.—En Barcelona: Gran Farmacia del Dr. Casas, plaza de la Constitución. Depósitos en Valencia: Farmacias de D. N. Loras, plaza Bar-25, y D. Rafael Barral, calle Alta, 31. Para pedidos y prospectos D. J. M. Pascual, agente general, calle de Cirilo Amorós, 30. Corsetería artística A MIRÓ 3.—calle de las Avellanas.—3 Últimos figurines de París, Lyon y Viena No hay tal dificultad de vestir que resista a la suprema elegancia de nuestros modelos. ESPECIALIDAD en fajas higiénicas para señoras delicadas del vientre.

TELEGRAMAS Y TELEFONEMAS de la tarde

(De la Correspondencia de Valencia). Madrid 4.º, a las 3-15 tarde. El señor ministro de Gracia y Justicia se halla indisponible, y por esta causa no ha despedido con la Regente. El señor ministro de la Guerra ha ido esta mañana a palacio y ha puesto a la firma de S. M. el decreto nombrando al general Bargas capitán general de Canarias. El miércoles próximo entregarán el Mensaje al Sr. Castelar las comisiones de provincias. Del 8 al 9 del corriente saldrá el fastigioso tributo para San Pedro de Pístar (Murcia) y volverá a Madrid para la apertura de las Cortes. Esta mañana ha visitado al Sr. Siverri la comisión de los granos, entregándole la exposición pidiendo que desaparezca el recargo del 40 por 100. El presidente del Consejo de ministros les ha manifestado la imposibilidad que existe de poderles complacer. Se ha verificado el entierro del cadáver del catedrático del Instituto del Cardenal Cisneros,

TEATROS PRINCIPAL Mañana llegarán de la corte la eminente actriz María Tubau con la compañía que dirige su esposo el conocido escritor D. Ceferino Palencia, y el jueves, definitivamente, será el debut con la comedia de Dumas, hijo, Fracilión, y el juguete en un acto El cascabel al gato, que se representará en primer término. A Fracilión seguirá la comedia en tres actos «Celosa», que con tanto éxito se ha representado en Madrid y en la que, según noticias, la señora Tubau está inimitable. Para estas dos funciones se admiten ya encargos en la contaduría del teatro.